

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López

DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

antes y un después en la estructura financiera de nuestra autonomía que ve cómo la hermosa realidad regional construida con enorme esfuerzo en torno a CCM se diluye para pasar a depender de Cajastur. Dicen los expertos que se trata de quizás la mejor solución de las posibles, dada la situación generada que provocó la intervención del Banco de España. El último presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, y el Gobierno de Castilla-La Mancha, que debía haber vigilado y rectificado su gestión, son los responsables del bochorno que supone para nuestra realidad económica la intervención del organismo estatal y de la pérdida irreversible de un instrumento financiero único, por su carácter estrictamente regional. Quedan al margen las responsabilidades penales que algún día dictaminarán los tribunales de justicia, si es que las hubiera, y las responsabilidades políticas que indiscutiblemente existen por mucho que el presidente autonómico, José María Barreda, se empeñe en esquivarlas vetando cualquier tipo de investigación política en las Cortes de Castilla-La Mancha.

El día 30 de junio, el director general del grupo CCM, Xabier Alkorta, nombrado tras la intervención del Banco de España, sacó adelante con un amplísimo respaldo el plan diseñado para el rescate de la entidad que pasa su integración en el llamado Banco Liberta, propiedad de Cajastur. Dicho plan superó de largo el mínimo de 94 votos necesarios para su aprobación a pesar de la abstención mayoritaria de los consejeros propuestos por el Partido Popular. De acuerdo con este plan, CCM renuncia a su condición de entidad de crédito, se convierte en una fundación y traspasa su ne-

gocio bancario al Banco Liberta, que pasará a denominarse Banco CCM. La recién creada Fundación Caja Castilla-La Mancha será la encargada de mantener y continuar la obra benéfico-social de la entidad, obra muy tocada por lo sucedido y con un panorama más bien sombrío.

Después de todo lo sucedido, las cifras de partida del nuevo Banco son esperanzadoras para un futuro que no termina en ello, sino que forma parte del proceso de integración de otras entidades liderado en este caso por Cajastur y Caja de Ahorros del Mediterráneo (CAM). El Banco CCM comenzará a operar con unos activos de 23.211 millones de euros, una inversión crediticia de 17.706 millones, un core Tier 1 de 818 millones de euros (8%) y un coeficiente de solvencia del 13%.

El grupo Cajastur, incluido Banco CCM, cuenta con unos activos totales de 38.809 millones de euros, una inversión crediticia de 28.298 millones y un core Tier 1 de 1.767 millones, un 8,4%.

El presidente del grupo Cajastur, Manuel Menéndez, ha asegurado -una vez aprobada la operación de rescate de Caja Castilla La Mancha por la asamblea- que comienza una nueva etapa en la que se parte de un grupo con unos adecuados niveles de solvencia y fortaleza que permiten abordar el proyecto "desde una posición ambiciosa, rigurosa y positiva, con el objetivo de aumentar la base de clientes, de mejorar el servicio a los mismos y de reforzar la posición de liderazgo en Castilla-La Mancha, en un momento en el que la crisis financiera y los nuevos requerimientos regulatorios no permiten posiciones defensivas ni actitudes de pasividad". Como primera exposición de intenciones, vale.

EDITORIAL

Una nueva etapa en la estructura financiera de la región

La asamblea celebrada por Caja Castilla-La Mancha el pasado 30 de junio marca un

FRASES DE LA QUINCENA

"Hoy quiero recordar a quienes tuvieron como única enciclopedia la cepa, como lapicero las tijeras de podar y como borrador la azada, y que consiguieron con su esfuerzo e inteligencia natural que las generaciones actuales disfruten de instalaciones y enseñanzas a las que ellos no tuvieron acceso", Rafael Torres Ugena, presidente de la cooperativa Virgen de las Viñas de Tomelloso en la presentación del Máster Integral del Vino.

"Se ha sometido a los agentes sociales y a la sociedad en general a un auténtico chantaje", Daniel Martínez, coordinador regional de IU en relación a CCM.

La tira Los partidos políticos ya están pensando en las elecciones próximas por Vallés

